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 村半利活用検討会（令和５年度第３回）結果報告 

 

日時  令和５年１０月２６日（木）１６時００分～１７時１５分 

場所  村半 大会議室 

出席者 検討会メンバー８名、事務局（総合政策課）４名 

 

 

内容 

１ 協議事項 

(1)利用状況等について 

・令和５年８月、９月の利用状況や占用利用実績等について説明 

・今後の占用受付について 

  (2)市内高校テスト期間の対応について 

 

２ その他 

村半の建物について 

 

 

＜意見交換、質疑＞ メ：構成メンバー、事：事務局 

 

（1）協議事項に対する意見等 

  無し 

 

(2) その他 

メ：コロナが落ち着いて、利用者が順調に推移している。 

事：昨年までの１日あたりの利用者数は、平均で７０人弱くらいだったが、今年は９０人から１００人ほ

どになっている。多くの方に利用いただき、施設としては順調に稼働していると感じている。来年に

は来所者数が１０万人達成するかもしれない。 

メ：視察はあるか。 

事：直近では、他県の議会視察が２件と、役場の首長で構成された団体の視察が１件入っている。 

 

 

 

以上 


